

—学校で、家庭で、地域で学んだことをそれぞれで生かす—



富士見台

令和元年度 7月号

学校だより

494号

練馬区立富士見台小学校

校長 渋井 和子



家庭数配布

<http://www.fujimidai-e.nerima-ky.ed.jp/>

学校教育目標 **かしこく やさしく たくましく**

学びを生かす

副校長 西田 隆

【避難訓練】

6月18日に山形県沖を震源として震度6の地震が起きました。また、首都圏では千葉県沖を震源とする震度4の地震が6月24日に観測されました。このとき、練馬区では震度3の揺れを観測し、授業を受けていた子供たちは、とっさに机の下に潜り込んだり、体育館の中央に集まり「ダンゴムシの姿勢」をとったりと、しっかり身を守っていました。同時に、校内放送も流れ、多くの子供たちは静かに放送を聞いていました。

毎月1回、年間では11回避難訓練を行っています。訓練を行う目的は、震災が起きた時に落ち着いて行動し、命を守ることです。避難訓練時に子供たちへ指導していることは、①静かに正しく指示を聞き取ること ②落ち着いて行動することの2点です。訓練時の子供たちを見ていると大変落ち着いて訓練に参加しています。24日に起きた地震に対しても、落ち着いて行動し、日々の訓練がしっかり身に付いていることが分かりました。

【全校朝会】

週の始まりの朝は、「全校朝会」があります。全校朝会では、校長先生の講話を聴き、6年生の代表児童が自分の考えや感想を全校児童に伝えます。1年間かけて6年生全員が全校児童の前に立ち、自分の考えを話す経験をします。

また、6月24日の全校朝会では、4年生の代表児童が国語の説明文で学習した「息を吐きながら力をいれると力が発揮できる。」ことを体力テストの握力計測で実際に試み、その結果を発表しました。その結果1回目の計測より息を吐くことを意識して計測したときの方が2~4kg数値が上がり、教科書に書いてあることが実感できたことを伝えました。

今回は4年生が発表しましたが、これからも他の学年の代表児童が全校朝会時に発表する機会を設けていきます。

毎月の避難訓練や毎日の授業、行事等、子供たちは日々様々な経験をし、学びを積み重ねながら成長しています。その積み重ねを生かせる機会をできるだけ多くつくり、自分に自信をもって行動できる人に成長して欲しいと願っています。ご家庭でも子供たちが学んだことを発揮できる機会をつくってくださったら幸いです。

7月校長談話室

16日(火)10:00~11:00

どうぞいらしてください。学校のこと、お子さんのことお話しませんか。

富士見台小学校代表(3998)6351

日	曜	朝会	7月の行事
1	月	全校	委員会
2	火	安全	保護者会1・2・3年
3	水		情報モラル教室5年
4	木		社会科見学4年 都学力調査5年
5	金	体育	移動教室前健診6年
6	土		
7	日		
8	月	全校	6年輕井沢移動教室① リコーダー講習会3年
9	火		6年輕井沢移動教室② 食育体験3年
10	水		6年輕井沢移動教室③
11	木		6年輕井沢移動教室④ リトルティーチャー1年
12	金	集会	クリーンデー 着衣水泳2・4・6年
13	土		学校公開
14	日		
15	月		海の日
16	火	全校	ふじみタイム交流給食 食育体験1・2年
17	水		避難訓練
18	木	読聞 教員	着衣水泳予備日
19	金		終業式 給食終わり
20	土		すいか割り(育成会主催)
21	日		
22	月		夏季水泳指導① 夏季休業日始
23	火		夏季水泳指導②
24	水		夏季水泳指導③
25	木		夏季水泳指導④
26	金		夏季水泳指導⑤
27	土		
28	日		
29	日		夏季水泳指導⑥
30	月		夏季水泳指導⑦
31	火		夏季水泳指導⑧